

平成30年度



天使の一本

校長 坂田 登

今年も新年を迎えたかと思うと、あっという間に3月です。大雪に悩まされることもなく春を迎えることができそうです。小学部、中学部、高等部をそれぞれ卒業し、新しい生活を始める皆さんは、期待と不安で胸がいっぱいかと思います。特にこの学校を巣立って行く高等部の皆さんには大きなエールを送りたいと思います。

ところで、私の友人に田中幸夫さんという映画監督がいます。彼が去年ダウン症の画家・いかわあきこさんを主人公にした短いドキュメンタリーを撮りました。あきこさんは30歳を過ぎるまで絵を描いたことはなかったそうですが、或る日、突然、小さなメモ用紙にお地藏さんを書き始めたそうです。何十、何百のお地藏さんの絵が部屋を埋め尽くしていき、やがて小さな展覧会を開くようになりました。同じように障害のある子を持つ知人がお母さんに言ったそうです。「このお地藏さんは隆子さん（あきこさんのお母さん）だと思っよ。自分をすべて受け入れてくれる母親の姿。あきこちゃんは、あなたの苦勞を全部分かっているのよ。」

次にあきこさんはご両親に動物園に連れて行かれた時に見た孔雀の絵を描くようになりました。ある人が本物の孔雀の羽根をあきこさんにプレゼントした時、あきこさんは泣きました。「早く返して来て！羽根抜いたところから血が出ている。孔雀に早く返してあげて！」

ダウン症の子の精神世界は驚くほど深く、ダウン症の子は染色体が一本多いけれど、それは天使の一本と言われています。お母さんも最初のうちはあきこさんをこっちの世界（健常者の世界）に来させようと頑張っていました。今はこちらから修行をして、あきこさんの世界に行かせてもらおうと思っているそうです。

ダウン症の子に限らず、この学校の生徒たちみんながそれぞれの天使の一本を持っていると思います。それを大切にしてください。

なお、このドキュメンタリーはネットで誰でも観ることができますので、ぜひ観てください。「いかわあきこ」「奇跡」で検索すればすぐに出て来ます。

<https://news.yahoo.co.jp/byline/tanakayukio/20180608-00086071/>

キリトリセン

<ハツ島だより 3月号>

ハツ島だよりの感想や御意見、御要望をお聞かせください。

部 組

[※匿名でも結構です]



3月の予定

- 1日(金) 授業参観・個別教育相談会
進路相談・ひなまつり集会(小)
- 2日(土) 資源回収
- 5日(火) 卒業お祝い会(高)
- 8日(金) 卒業式練習①
- 11日(月) 卒業式練習②
「かがやき」第135号発行
- 12日(火) 卒業式練習③(予行)・全校大掃除
- 13日(水) 卒業式(下校 12:10)
- 14日(木) 新入生ガイダンス(高)
- 19日(火) 給食終了
- 20日(水) 修了式(下校 11:30)
- 21日(木) 春分の日
学年末休業(～31日)
- 30日(土) 育友会送別会



4月の主な予定

- 1日(月) 学年始休業(～9日)
- 10日(水) 離任式・新任式・入学式
学部・クラス懇談(下校 12:00)
- 11日(木) 始業式(給食開始)、個人写真撮影
- 12日(金) 自転車通学指導・聴力視力検査
- 15日(月) はじめまして集会(小)
- 17日(水) 校医検診(小)
- 18日(木) 心電図(各1年)・X線(高1年)
大掃除(小)
- 19日(金) 全校集会・大掃除(中・高)
- 23日(火) 校医検診(中・高)
- 24日(水) 育友会総会・個別教育相談会・
進路説明会
- 25日(木) 眼科検診
- 29日(月) 昭和の日
- 30日(火) 退位礼正殿の日



中学部 高等部 冬の校外学習

1月29日(高)・31日(中)



昨年の大雪とは反対に、雪不足のため予定していた「スキーの会」が実施できず、今回は中高ともに恐竜博物館の見学となりました。

見学では、職員の方に解説していただきながら見学することができ、化石の複製と本物の見分け方などを知ることができました。お昼は館内のレストランで美味しい昼食をいただきました。雪がなくて残念でしたが、恐竜博物館を満喫できた一日となりました。

交流バスケットボール大会 2月16日



福井市ちもり体育館にて行われました。Bリーグとフリースロー大会に出場しました。

Bリーグでは実に7年ぶりに見事「優勝」の快挙を成し遂げることができました。

一芸大会

2月8日

今年もみなさん、多彩な一芸を見せてくれました。歌や楽器、ダンス、ボール運動や器械運動など様々な内容での発表であったという間の1時間半でした。緊張しながらも、練習の成果が十分に発揮された素晴らしい発表ばかりでした！



9月27日(金)に、全附連北信越大会福井大会があります。

かがやき134号でもお知らせしていただきましたが、今年の秋に、全附連北信越大会が8年ぶりに福井で開催されます。

当日は、午前中は全附属学校園で授業公開、午後にはアオッサで全体会と分科会、その後ユアーズホテルに移動して懇親会をする予定です。

運営にあたり、育友会会員の皆様に御協力をお願いすることになると思います。今後、義務教育学校を中心に実行委員会を立ち上げて準備を進めていく予定です。